
Pièces 4 Pièces

Superficie 111 m²

Référence V1581SJ

Prix 1 290 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Dans  une  résidence  gardiennée  bien  tenue,  appartement  traversant  rénové  avec

soin  doté  d'une  profonde  terrasse  et  d'un  balcon  bénéficiant  d'une  double

exposition  bien  ensoleillée.Il  offre  sur  111  m2  :  un  vaste  séjour/salle-à-manger

ouvrant  sur  une profonde terrasse face à  la  Baie  de Villefranche et  le  Cap Ferrat,

une cuisine moderne entièrement équipée, 3 chambres avec rangements donnant

sur  un  balcon  face  aux  jardins,  une  salle  de  bains/douche,  une  salle  d'eau,  2

toilettes.Une qualité de vie incroyable car proche à pieds de toutes les commodités

: commerces, transports, écoles, plages. ...

In a well kept residence, carefully renovated flat with a deep terrace and a balcony

with  a  sunny  double  exposure.It  offers  on  111  sqm  :  a  large  living/dining  room

opening onto a  deep terrace facing the Bay of  Villefranche and the Cap Ferrat,  a

modern  fully  equipped  kitchen,  3  bedrooms  with  storage  space  opening  onto  a

balcony  facing  the  gardens,  a  bathroom/shower,  a  shower  room,  2

toilets.Incredible quality of life as it is within walking distance of all amenities: shops,

transport, schools, beaches. Free parking in the residence.A rare new property on

the market to visit without delay!

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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